LaPolíticaOnline

31-10-24



Claudia criticó el proyecto de Alcántara por buscar modificar la Constitución: "¿Quiénes son los autoritarios?"

Destacó que el documento del ministro busca modificar la Constitución, pues la reforma judicial ya fue aprobada.



Claudia Sheinbaum devolvió este miércoles la crítica al Poder Judicial. Durante su conferencia cuestionó quiénes son realmente los que están actuando de manera autoritaria respecto a la polémica reforma judicial, en el marco del proyecto del ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá.

"Lo que dice (el proyecto) es: 'les hago una nueva propuesta de Constitución de reforma al Poder Judicial', ¿Quiénes son los autoritarios? Ocho personas pretenden cambiar una reforma sobre el pueblo de México, sobre el Constituyente", lanzó la presidenta en su conferencia, haciendo referencia a las constantes críticas que se han hecho sobre el gobierno de la 4T y hacia ella misma por el avance de esta reforma.

Claudia criticó el proyecto de Alcántara por buscar modificar la Constitución: "¿Quiénes son los autoritarios?"